



NOTA INFORMATIVA 1

2 de enero de 2023

DECLARACION DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE ASOCIACIONES DE ANTIGUOS ALUMNOS DE LA ENSEÑANZA CATOLICA – CEAAAEC

La confederación Española de Asociaciones de Antiguos Alumnos de la Enseñanza Católica CEAAAEC, lamenta profundamente el fallecimiento de Su Santidad el Papa Benedicto XVI y honra su legado.

Una poderosa voz teológica, el Papa Benedicto estaba en sintonía con la enseñanza católica que se recibe en colegios y universidades al igual que con el diálogo entre la fe y la razón, que él insistía tenía en Cristo su verdadera encarnación.



Siempre a favor de dar a conocer a través de los centros de enseñanza la promoción de la misión de la Iglesia e inspirar a los docentes para sobresalir en la búsqueda rigurosa del conocimiento y en la contribución del bien común, impulsándonos a todos a enseñar la fe y hacerla creíble a la razón humana y despertando, al mismo tiempo en los alumnos, una búsqueda innata de la verdad y la trascendencia.

A su regreso a la Casa del Padre, rogamos que descanse en paz.

José Antonio Cecilia
Presidente